

Dandim 1002/HST Hadiri Acara Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih

Maskuri - KALSEL.PUBLIKKALSEL.COM

Aug 12, 2022 - 12:26



Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, SIP., M.Han Serahkan Bendera Merah Putih Kepada Perwakilan Guru SMP

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST menghadiri Pertandingan Final Bupati Cup Sepak Bola Mini antar Pelajar SMP sekaligus "Gerakan Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih" untuk Pelajar bertempat Lapangan Dwi Warna Barabai Jl. Perwira Barabai. Jum'at (12/08).



Dalam Sambutannya Bupati HST H.Aulia Oktafiandi.ST.,M.AppCom, Atas nama Pemda HST mengucapkan selamat bertanding kepada Tim yang akan berlaga di Final dan siapapun yang jadi pemenangnya, saya berharap prestasi Juara yang diperoleh nanti dapat dipertahankan dan di tingkatkan agar dapat meraih sukses yang lebih gemilang di masa-masa mendatang.

Momentum ini dapat menjadi salah satu ajang pembinaan kemajuan dan pencapaian prestasi di dunia olahraga di Bumi Murakata sehingga kedepan dapat menoreh nama harum daerah ke tingkat yang lebih tinggi.

"Event ini merupakan ajang kegiatan positif bagi generasi muda di Bumi Murakata ditengah maraknya gaya hidup negatif yang kini cukup memprihatinkan. Semoga kegiatan seperti ini tidak hanya menjadi salah satu sarana saluran jiwa muda yang bergelora, tetapi lebih kearah positif yaitu membentuk sportivitas dan kreativitas,"bebernya.

Sementara itu usai mengikuti kegiatan pembagian bendera merah putih, Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana SIP.,M.Han menyampaikan bahwa Gerakan pembagian 10 juta bendera merah putih hari ini bertujuan untuk menggugah rasa cinta tanah air dan meningkatkan semangat nasionalisme seluruh masyarakat indonesia dalam rangka menyambut hari ulang tahun ke -77 kemerdekaan republik indonesia,"katanya.

"Gerakan ini juga dilaksanakan dengan pemikiran bahwa bendera merah putih merupakan identitas, simbol, dan alat pemersatu masyarakat indonesia, yang selama bulan kemerdekaan akan berkibar di seluruh wilayah negara kesatuan republik indonesia. Semoga kegiatan ini kembali menyadarkan dan mengingatkan kita untuk terus menggugah rasa patriotisme dan meningkatkan semangat nasionalisme serta rasa cinta kepada tanah air indonesia,"tambahnya

Program ini sangat bagus di mana kita diingatkan kembali bahwa pentingnya kita mengibarkan Bendera Merah Putih dimana itu juga sebagai wujud kita menghargai perjuangan para pahlawan dulu yang telah berjuang untuk kemerdekaan yang sampai saat ini kita rasakan bersama."tandasnya.(pendim1002).